



Informations données lors de la réunion des 6^{ème} le mardi 1^{er} septembre 2020

Le collège comporte 424 élèves répartis sur 4 niveaux et 4 classes par niveau avec un maximum de 29 élèves par classe. Les effectifs sont en constante augmentation depuis 5 ans.

Le collège comporte 30 enseignants, 2 CPE et 8 AED et, avec les autres personnels, l'encadrement pédagogique comporte 57 adultes.

Le collège offre une bilangue anglais (4 heures) et allemand (pour 2 heures), une option Langue et civilisation étrangère (1h en 5^{ème}, 2h en 4^{ème} et en 3^{ème}) ainsi que le latin grec (même horaire que l'autre option).

La direction présente les horaires officiels de 6^{ème} qui avaient été envoyés dans chaque école primaire.

L'établissement propose une pédagogie différenciée : classes sans note en 6^{ème}, utilisation des tablettes, ceintures en maths (le professeur de mathématiques donnera les explications en classe), devoirs faits (25% des élèves pourront en bénéficier, il s'agira d'inscrire notamment les élèves qui n'ont pas pu reprendre l'école ou qui ont eu des difficultés), remédiation en maths.

2 salles pupitres sont disponibles au collège (tous les claviers ont été filmés pour pouvoir les nettoyer), toutes les salles sont équipées de vidéoprojecteur et d'un ordinateur.

Protocole sanitaire : il est affiché sur l'ENT.

Si un enfant fait au moins 37.8°, alors la famille doit garder l'enfant et prévenir immédiatement le collège et consulter un médecin. Le retour en classe ne peut se faire qu'avec un certificat de reprise du médecin. En cas de doute, ne pas hésiter à appeler le collège.

Les salles sont nettoyées au virucide tous les soirs. Du gel hydroalcoolique est disponible dans toutes les salles qui sont aérées toutes les deux heures.

La cours de récréation est séparée en deux zones, l'une pour les 6^{ème} – 5^{ème} et l'autre pour les 4^{ème} – 3^{ème}.

Demi-pension

L'entrée se fera par la porte du fond par classe. L'intérieur du réfectoire est séparé par des claustras pour que les élèves mangent par classe pour éviter les brassages d'élèves. Le salad'bar est supprimé, les élèves prennent leur plateau où se trouve déjà l'assiette d'entrée et les couverts qui sont entourés de la serviette en papier. Le pain sera donné par un adulte, les élèves doivent amener une gourde mais surtout pas en verre pour éviter la casse. Si un enfant n'a plus d'eau, il doit demander à un assistant d'éducation qui remplira les verres.

Masques

La mairie a contacté le collège mardi midi pour leur annoncer que la ville de Fâches Thumesnil allait doter chaque élève de 10 masques en tissu lavable.

Chorale

La chorale aura bien lieu cette année mais pas la pratique des instruments. Il faudra chanter masqué. Il y aura deux groupes, l'un le jeudi midi, l'autre le vendredi midi de 12h30 à 13h15. Le projet de travail

avec 3 établissements continue avec un concert en fin d'année si c'est possible. Ce n'est pas obligatoire.

Infirmierie

L'infirmière est présente sur le collège les lundis, jeudi et un mercredi sur 2 les autres jours, elle est sur l'autre collège de Fâches-Thumesnil. Rappel : il est interdit de prendre un traitement au collège sauf si un PAI a été mis en place, voir avec l'infirmière pour cela. Cette année, si un élève a mal à la tête, l'infirmière ne pourra pas donner du doliprane comme habituellement et ne pourra pas garder l'élève à l'infirmierie. En cas de symptômes lié au covid, le collège appellera les parents qui devront venir chercher leur enfant. Il est rappelé qu'il faut prendre un sachet pour mettre le masque usagé dans la journée et que le masque doit être lavé à 60°.

Communication

Pronote pourra être accessible deux manières différentes, soit par l'ENT, soit par pronote.net, les identifiants seront très vite envoyés aux familles.

La communication se fera par mail et par téléphone. Il faut privilégier le contact téléphonique. Notamment, il sera possible d'être reçu au collège mais uniquement en ayant pris rendez-vous au préalable. Ainsi, aucun parent ne peut rentrer dans le collège sans autorisation et devra passer obligatoirement par le secrétariat une fois le rendez vous pris. Le port du masque et la désinfection au gel hydroalcoolique est obligatoire.

Dépose des élèves aux abords du collège

Il est demandé aux familles de ne pas s'arrêter au milieu de la route en face du collège pour déposer son enfant car en juin, deux enfants se sont fait renverser, il vaut mieux les déposer au niveau des garages, c'est plus sécurisé. Attention à bien être masqué aux abords du collège (et globalement des écoles et lycées) un quart d'heure avant et après la sortie, c'est obligatoire et la police viendra vérifier.

Vie scolaire

2 CPE sont au collège et 8 AED (assistants d'éducation). Avoir le carnet de correspondance sur soi pour entrer et sortir du collège est obligatoire. Si un carnet est oublié, l'élève sortira à la dernière heure. Il est possible pour un demi pensionnaire exceptionnellement de ne pas manger à la cantine mais dans ce cas, il faut prévenir au plus tard la veille. Si l'élève prévient le jour même, il ne sera pas possible de sortir.

Quand une absence est prévue, il faut remplir le carnet (les coupons roses) et le présenter par avance (pour un rendez vous médical par exemple). Quand un élève est absent, dès la deuxième de cours (matin et après-midi), un SMS sera envoyé, il est inutile de répondre au SMS (c'est un serveur qui envoie le SMS donc la réponse ne parviendra pas au collège). Il faut donc appeler le collège pour informer de l'absence et remplir le coupon rose au retour de l'école (avoir appelé ou envoyé un mail n'est pas suffisant).

Les demi pensionnaires ont accès à un casier qui leur est personnel, il est interdit de le partager avec un autre élève. Il faudra apporter un cadenas. Les casiers seront disponibles d'ici deux semaines maximum le temps que toutes les familles aient répondu pour le régime des élèves (demi pensionnaire ou externe : seuls les forfaits 3 ou 4 jours sont possibles pour l'instant pour cause de covid, les démarches administratives de remboursement seraient trop compliquées en cas de reconfinement même partiel).

Le jour de l'EPS, les élèves arrivent en tenue mais doivent disposer d'une paire de basket propres pour entrer dans le gymnase. Il faut apporter un autre masque le jour de l'EPS pour éviter de garder un masque plein de transpiration. Les jours où il n'y a pas EPS, il est interdit de venir en jogging. Il faudra prévoir une tenue de rechange pour se changer après l'EPS. Les masques ne seront pas mis par les élèves quand ils sont en situation de courir.

Il est recommandé de ne pas apporter au collège des objets de valeur pour éviter les convoitises. Ne pas envoyer de SMS à l'enfant pour savoir si tout va bien car le portable est interdit au collège, il doit rester au fond du sac. Si les parents ont des questions, qu'ils appellent la vie scolaire. Les jeux dangereux sont interdits.

Un policier référent fera une formation la semaine du 26 septembre, une formation sera aussi assurée aux parents mais sans présence des élèves.

Ne pas hésiter à réclamer des vêtements quand l'enfant ne revient pas avec certains vêtements car la vie scolaire possède un stock de vêtements non réclamés.

Calendrier

Le premier trimestre se déroule du 1^{er} septembre au 28 novembre et les conseils de classe se dérouleront du 7 au 11 décembre.

Le deuxième trimestre se déroule du 30 novembre au 13 mars et les conseils de classe se dérouleront du 22 au 27 mars.

Le troisième trimestre se déroule du 15 mars au 12 juin et les conseils de classe se dérouleront en fonction du calendrier d'orientation fixé par le rectorat.

L'assemblée générale de rentrée de la FCPE se tiendra au collège le mardi 15 septembre à 18h. Venez nombreux même si vous n'êtes pas adhérents à la FCPE, cela vous permettra de connaître les différentes actions des parents au sein du collège, l'implication des parents élus au sein des différents conseils ou commissions mises en place dans le collège. Cela permettra aussi de faire un bilan de ce début d'année et de répondre à vos questions.